
序號 班級 問題 業管單位 業管單位回覆 備考

1 行銷二德
A307 教室桌椅頗舊且髒 ，是否

有機會更換或換教室?
總務處

暑假期間全校桌椅已全面清潔，A307已加強清

潔。教室桌椅更新列入中長程計畫汰換。

2 應日一德

A204教室冷氣太冷了，同學們都

要穿長袖或是穿外套。如果可以

改成可調控溫度會更友善。

總務處
已調高A204教室冷氣溫度，冷氣機設置在教室右

方走廊，冷氣溫度旋鈕可自行調整。

3 應日一德
安忠路兩旁的機車停車格，能不

能停重型機車（黃、紅牌）？
環安中心

1.人文館1樓停車場設有重型機車停車格。費用為

$1600/學期；$3000/學年。

2.汽車或大型重型機車(紅黃牌)停放安忠路兩旁機

車格皆屬違反道路交通安全規則，會有被檢舉或

拖吊的可能。

4 應日一德

A204教室週六第一節課上課時間

08:10教室供電時間08:00可否協

請校方提早供電?以利同學到校

後可以預先複習及準備當日課

程。

總務處
已更新教室節電系統週六第一節教室供電時間為

07：40，提前30分鐘供電。

5 應日一德

本班到校時間為周五

(18:30~21:40)及周六

(08:10~17:00)，請校方日後幹部

會議及活動儘可能於上列時段排

定以利學生出席及避免需要額外

向職場請假。

學務處

學務處規劃辦理幹部座談會議前，均會調查進修

部所有班級的課表，以較大多數班級會到校上課

的星期為會議時間點。以本學期為例：星期一：

3班、星期二：12班、星期三：24班、星期四：

23班(含：1、2年級遠距)、星期五：13班、星期

六：4班。故本學期才擬訂於10/11為於會議時

間。

6 應日一德

語言中心不定期舉辦日語檢定班

課程，授課時間均為17:30開始

，這對進修部欲報名的上班族而

言，時間實在無法配。可否協請

校方酌量調整其授課時間，以利

進修部人員參與。

語文中心

1.本學期星期一進修部沒有班級課程，故日語檢

定班安排於每星期一下午5:30-晚上7:30，以利同

學參與。

2.目前開班以日間部學生為主，日後會再調查進

修部同學可以上課的時間與人數。
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7 企管四乙

本學期（汽車一學年）費用增加

了$815，未見新增相關設施也並

未說明，是否請說明一下上漲費

用是使用在哪一地方?

環安中心

1.本校停車費已多年未調整過，已逐年更新車牌

辨識系統及收費系統、修補校內道路及停車場。

2.本次汽機車停車費用調整經111學年度第二學期

本校交通委員會審議通過後實施。

8 餐飲三乙
觀餐大樓三樓餐飲系辦外的飲水

機沒有冰水，幾乎都是溫熱水？
總務處

預定下學年度編列預算，每棟大樓設置含冰水之

飲水機。

9 餐飲三乙

很多學校因應招收國際學生 都改

16週，教育部表示，112年8月1

日新學期開始，有台大、台科大

及台師大等3校實施一學期16周

制度。此外，台北大學及暨南大

學則可望於113學年跟進。請問

學校有沒什麼規劃？

教務處

依教育部規範，1學分仍須修習18學時，上課週

次若調整為16週，2週之課程仍需於16週期間完

成補課，學校將學生反應之意見納入規劃研議。

10 餐飲四乙

上學年學校應該花了很多錢新蓋

安忠路機車停車場車棚。但每天

停放使用的機車數卻寥寥可數。

無疑就快要成為一個「蚊子車

棚」，歸究原因，不外乎就是要

收費，雖然，收費算是很便宜。

但學生就是較節省。與其放著使

用率這麼低，建議不如就免費開

放給學生使用。如此，才能「地

盡其利 物盡其用」。

環安中心

1.為有效管理機車停車棚內違停亂象，避免師生

機車因違停而無法進出，設置機車收費停車棚。

2.基於使用者付費及區隔收費原則訂定停車收費

，並經本校交通委員會審議通過後實施。

11 行銷二德

B棟樓梯角落從一年級入學至今

發現越來越髒，從一樓到七樓，

越往上走越髒，根本沒有人打掃

過的跡象，甚至發現蜘蛛已在多

處樓梯的角落結網。

環安中心 已加強清潔打掃。
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12 行銷二德

學校的廁所需加強打掃，發現大

部分打掃重點在清垃圾桶內的垃

圾，地板蠻髒的，尤其是F棟2樓

，及常上課的A棟，其他地方的

廁所也需要再加強清潔。

環安中心 已加強清潔打掃。

13 餐飲一群

飲料管理與調製課程所需食材、

器具(例如：雪克杯)數量時常不

足。

餐飲系

1.系辦轉知任課老師應提醒負責食材的小老師，

材料須依組數及人數備足。

2.因會出借器具給旅館系飲調課程，因此導致有

時會有數量不足狀況發生，近期會再採購相關器

具，確保上課品質。

14 餐飲一群
C001教室資訊講桌至少出現過2

次黑屏。
總務處 已完成修復。

15 餐飲一群

網路訊號不佳，掃QR Code點名

時，常常掃不到，無法登入

(C507、C001、H021等教室)

圖資處

1.查C507及C001教室外均有乙台WiFi基地台,測訊

號正常; H021內亦有乙台WiFi基地台, 測訊號正

常。

2.連結校園WiFi方式請參考圖資處首頁->資訊服

務->WiFi無線網路說明. 若依說明仍無法連上

WiFi, 請洽圖資處網路組。

16 企管四乙

幹部座談會的餐盒是否能於簽到

時就發放，讓幹部能邊開會邊用

餐?

學務處

先前基於防疫考量，會場不開放飲食。未來如再

沒有防疫問題顧慮，自下學期起所召開座談會將

改為簽到後即便發放餐盒。

17 企管四乙 擔任幹部是否有奬勵? 學務處

每學期期末，學務處均會開放「學務系統/幹部獎

懲輸入」功能，請班級導師於規定時間內，針對

班級幹部核予記功、嘉奬等之獎勵。

18 企管四乙

總務通報是否能比照市民1999有

專人列管處理?也可以有處理進

度查詢的機制?

總務處
總務通報已有專人處理，線上亦可查詢通報進度

，維修完成將email通知通報申請人。

19 企管三乙

上餐網路訊號不良(除中華電信

稍好一點，其他通信業者網路常

連不上)。

總務處
建議同學在上餐時可使用校內wifi，亦請同學與

通信業者客服申訴。
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20 企管三乙

臨停汽車繳費不便，建議開放電

子支付，信用卡刷卡或提供大鈔

兌換功能等，曾有同學晚上下課

，身上僅有千元大鈔，無法繳

費。

環安中心
本校目前無設置電子支付系統，若有相關需求可

找校門口保全協助兌換零錢。

備考
一、112-1學期進修部班級幹部座談會：112年10月11日(星期三)。

二、表列為112-1學期進修部班級幹部座談會意見反映，計7班20個問題。
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